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Newsletter 01/2026

Liebe PoGS-Community,

im Namen des gesamten PoGS-Teams wünsche ich Ihnen ein gutes, erfolgreiches und gesundes neues Jahr. Das Jahr 2026 ist für uns ein ganz besonderes! Vor

20 Jahren hat die Universität Potsdam den Entschluss gefasst, Promovierende besonders zu fördern und dazu die Potsdam Graduate School gegründet. In diesen

20 Jahren haben wir viele Promovierende, später auch Postdocs sowie Junior- und Tenure Track-Professor*innen gefördert, weitergebildet und vernetzt. Dieses

Angebot war vor 20 Jahre nicht selbstverständlich und ist auch heute noch etwas ganz besonderes. Das wollen wir feiern! Wir haben uns für das PoGS-Jubiläum

besondere Veranstaltungen überlegt, um mit unserer gesamten Community den 20.Geburtstag gebührend feiern zu können.

Um Ihnen einen Überblick zu geben, widmet sich dieser Newsletter hauptsächlich unseren 20-Jahres-Aktivitäten. Mit einigen Veranstaltungen, wie den neuen

Roadshows, unseren PoGS-PopUp-Ständen und dem Science Club kommen wir zu Ihnen nach Golm, ans Neue Palais und an den Campus Griebnitzsee. Bei

anderen wie dem Firmenlauf und dem Stadtradeln brauchen wir Ihre Hilfe, um als PoGS-Community sichtbar zu werden. Wir freuen uns auf Sie! Tragen Sie sich die

Veranstaltungen am besten gleich in den Kalender ein, damit Sie nichts verpassen.

Weiterhin gilt, dass Sie für Ihre Fragen gerne unser Beratungsangebot nutzen können. Hierbei erhalten Sie Unterstützung zu einer Vielzahl von Themen durch

unser erfahrenes Team.

Lassen Sie uns gemeinsam 20 Jahre PoGS feiern!

Bettina Buchholz & Ihr PoGS-Team

20 Jahre PoGS

PoGS feiert 20-jähriges Jubiläum. In diesem speziellen neuen Newsletter-Bereich, der uns 12 Monate begleiten

wird, finden Sie im Jahr 2026 unsere besonderen Formate und Angebote, die wir für unser Jubiläumsjahr

gestaltet haben.

Begleiten wird uns unser neues Maskottchen: der PoGSopus! Wie es jede*r Promovierende und Postdoc sicher

auch gern hätte, hat er acht Arme und kann vielleicht viele Aufgaben gleichzeitig erledigen. Ein Arm sollte auf

jeden Fall dazu genutzt werden, durch das PoGS-Angebot zu scrollen und einiges im Kalender vorzumerken.

Damit Sie auch keine Veranstaltung verpassen, können Sie sich auf dieser Webseite in unsere

Interessent*innenliste eintragen.

 

Die Veranstaltungen im Rahmen von "20 Jahre PoGS" sind im Einzelnen:

Roadshows

2026 kommt die PoGS zu Ihnen! Drei Roadshows mit unterschiedlichen Schwerpunkten, spannenden Keynotes und praxisorientierten Workshops führen uns

an die Standorte der Universität Potsdam.

Roadshow "AI & Innovation" 23. März 2026 am Campus Griebnitzsee

Eine spannende Keynote von Prof. Dr. Katharina Hölzle wird den Tag eröffnen, danach werden Expert*innen der Universität Potsdam zu den Themen künstliche

Intelligenz und Innovation in verschiedenen Austauschformaten für einen inhaltsreichen Tag sorgen, damit alle Teilnehmenden in diese Themen eintauchen

können und möglichst viel für ihre Arbeit mitnehmen werden.

Roadshow "Wissenschaftskommunikation" 09. Juni 2026 am Campus Neues Palais

Wissenschaftskommunikation gehört mehr und mehr zum regulären Aufgabenfeld von Wissenschaftler*innen. Wissenschaft findet immer stärker auch den Weg in

die Gesellschaft. Damit ist der Transfer von Expert*innenwissen als Aufgabe der Wissenschaftskommunikation wichtiger denn je. Diese Veranstaltung gibt auf
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spannende Weise einen umfassenden Einblick in das Thema.

Roadshow "Research Integrity" 01. Oktober 2026 am Campus Golm

Wir möchten sensibilisieren und die Facetten der wissenschaftlichen Integrität sichtbar machen. Sie dient zum einen der Sicherung Ihrer persönlichen Integrität

und zum anderen dem Schutz Ihres eigenen wissenschaftlichen Werkes und damit Ihrer Reputation und letztendlich Ihrer Karriere. Mit einer abwechslungsreichen

Agenda können Sie neue Aspekte kennenlernen und das Thema vertiefen.

 

PoGS PopUp-Stände vor Ort
09. März 2026 am Campus Griebnitzsee

28. Mai 2026 am Campus Neues Palais

22. September 2026 am Campus Golm

Die PoGS geht auf Tour und besucht mit guter Laune alle Standorte, damit wir uns treffen können - ganz einfach in der Mittagspause. Lassen Sie uns vor Ort

zusammenkommen, ohne lange Wege, wir sorgen für ein bisschen Abwechslung und Spaß. Vielleicht haben Sie ja Glück und können etwas gewinnen? Die

genauen Zeiten und Standorte erfahren Sie natürlich hier im Newsletter und auf unserer Webseite.

 

Science Clubs
13. Mai 2026, #DoctoralDay-Edition am Campus Golm

17. September 2026, #BBQ-Edition auf der Wissenschaftsetage

08. Dezember 2026, #Anniversary-Edition im Nilclub

Der Science Club ist eine besondere Möglichkeit, Mitglieder der PoGS Community zu treffen. Eine Gelegenheit, das eigene Netzwerk in einer entspannten,

angenehmen Atmosphäre zu erweitern und Freundschaften wachsen zu lassen. In diesem Jahr bleibt der Science Club nicht nur auf der Wissenschaftsetage,

sondern kommt auch zu Ihnen nach Golm und ans Neue Palais und hält ein paar Besonderheiten zum Feiern bereit!

 

Welcome Events
13. Mai 2026 am Campus Golm

14. Oktober 2026 auf der Wissenschaftsetage

Für alle neuen Promovierende und Postdocs der Universität Potsdam sind die Welcome Events ein großartiger Start, um Teil einer unterstützenden Community zu

werden. Lernen Sie einander kennen und treffen Sie das Team der PoGS, um mehr über unsere Angebote zu erfahren - 2026 auch in Golm und natürlich bei uns

auf der Wissenschaftsetage.

 

Career Talks
17. September 2026 auf der Wissenschaftsetage

Im November 2026 auf der Wissenschaftsetage

Die Career Talks sind wieder da! Promovierende und Postdocs treffen auf Expert*innen aus Wirtschaft, Wissenschaft, Industrie, Politik und Zivilgesellschaft. Wir

laden Sie ein, sich über verschiedene Berufsfelder und Karrierewege für Wissenschaftler*innen zu informieren. Sie erhalten exklusive Einblicke in aktuelle Trends

und Themenfelder unterschiedlicher Branchen. Die Speaker*innen berichten über ihre ganz persönlichen Erfahrungen und beruflichen Herausforderungen. 

 

Firmenlauf 
19. Mai 2026, Neues Palais

Gemeinsam laufen, lachen, ankommen! Auch im Jahr 2026 nimmt das Team der PoGS am Firmenlauf teil – und wir freuen uns über jede Läuferin und jeden

Läufer, die*der mit uns dabei ist! Ob sportlich ambitioniert oder einfach aus Spaß an der Bewegung – jede Teilnahme zählt! Als Extra-Motivation gibt es für

jede*n PoGS-Teamläufer*in ein Teamshirt und eine Medaille. Alle Teilnehmenden können sich vor Ort ihr PoGS-Teamshirt abholen – damit wir als starkes Team

erkennbar sind! Auf jeden Fall mit "Team PoGS" anmelden! Sobald der Termin der Anmeldung feststeht, folgen weitere Infos. Lauf mit uns für Spaß, Teamgeist und

Bewegung – Go PoGS! 

 

Stadtradeln
Im Juni 2026, überall

STADTRADELN ist ein Wettbewerb, bei dem es darum geht, 21 Tage lang möglichst viele Alltagswege klimafreundlich mit dem Fahrrad für die eigene Kommune

zurückzulegen. Wir treten gemeinsam in die Pedale und sammeln Radkilometer für unser "Team PoGS". Egal ob auf dem Weg zur Arbeit, zur Uni oder in der

Freizeit – jeder Kilometer zählt für den Klimaschutz und für unsere Teamwertung. Warum mitmachen? Alle, die sich für das PoGS-Team anmelden, erhalten einen

tollen Tourenbeutel mit nützlichen Accessoires! Wer mindestens 10 km für unser Team radelt, bekommt als Anerkennung eine Medaille! Die*der Teilnehmer*in mit

den meisten gefahrenen Kilometern darf sich zudem über einen besonderen Gewinn freuen! Also Bremsen nachziehen, Kette ölen und los geht´s.

 

PoGS in Motion auf LinkedIn 
Im ganzen Jahr 2026

In diesem Jahr möchten wir die Mitglieder virtuell begleiten, die Fördermittel für Dienstreisen erhalten, um ihre Forschungsergebnisse zu präsentieren und

Kontakte für ihre Forschung zu knüpfen. Dazu haben wir uns etwas besonderes einfallen lassen: Solange der Vorrat reicht, erhalten die Empfänger*innen von

Reisekostenzuschüssen einen praktischen "PoGS in Motion"-Beutel. Wir freuen uns dann über eine Verlinkung mit Foto des PoGS-Beutels auf Ihrer Konferenz

oder einfach das Zusenden des Bildes für unseren LinkedIn-Account. Ganz im Sinne der Vernetzung.

 

Und sonst noch...

Das neue Jahresprogramm 2026 der PoGS
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Das neue PoGS Jahresprogramm ist online! Wir haben wieder ein umfangreiches Jahresprogramm mit neuen und bekannten Workshops, umfangreichen

Weiterbildungprogrammen und ganz neuen Formaten vorbereitet. Wir sind sicher, dass auch für Ihre persönliche Karriereentwicklung das richtige Angebot dabei

ist. Viel Spaß beim Planen!

 

PoGS Workshops
Melden Sie sich gleich zu den anstehenden Workshops an:

JUMP2: Impulse zur Führung in der Wissenschaft, 21.01.2026, 09:00 - 12:30 Uhr, online, DE

Workshop im Rahmen des JUMP2-Programms: Die Entwicklung der eigenen Führungspersönlichkeit braucht Zeit – Ziel des Workshops ist es, für diese

Entwicklung grundlegende Impulse zu setzen. Die genauen Inhalte des Workshops orientieren sich an den spezifischen Bedarfen der Workshop-Gruppe.

Integrating Generative AI into the Research Cycle: Enhancing Discovery, Analysis and Dissemination,

18./19.02.2026, 09:00 - 16:00 Uhr, Präsenz, EN

Dieser interaktive Workshop zeigt, wie KI-Tools jede Phase des Forschungszyklus optimieren können. Sie lernen Anwendungen wie ChatGPT, DeepSeek, Claude,

Perplexity.ai, you.com und GitHub Copilot kennen, mit denen Sie Ihre Forschung optimieren können.

Grant Proposal Writing - Von der Forschungsidee zum Forschungsantrag, 04./05.03. & 11./12.03.2026, 09:00 - 12:30 Uhr, online, DE

Der Workshop vermittelt die Grundlagen zur erfolgreichen Erstellung von Förderanträgen. Sie lernen, Ihre Projektidee zu einem soliden Arbeitsprogramm zu

bündeln, diese an die Anforderungen des Förderprogramms anzupassen und komplexe Ideen für Gutachter*innen verständlich zu präsentieren.

Keep your talk fresh – Techniques for Scientific Storytelling and Presentations, 20. & 27.03.2026, 09:00 - 17:00 Uhr, Präsenz, EN

In diesem Workshop lernen Sie, wie Sie Ihre Forschungsergebnisse mit einer packenden Geschichte verbinden, Spannung aufbauen und Ihre Kernbotschaft klar

vermitteln können.

 

Mentoring Plus 2026 für promovierende Frauen, trans, inter und nicht-binäre (TIN) Personen
Save the Date! Bewerbung Mitte Januar bis 09. März 2026, Dauer: 12 Monate, deutsch

Mentoring Plus 2026 richtet sich an promovierende Frauen sowie trans, inter und nicht-binäre (TIN) Personen, die ihre wissenschaftliche Laufbahn klarer,

selbstbestimmter und gut vernetzt gestalten möchten. Das einjährige Programm bietet Mentoring, Workshops und Peer-Learning. 2026 liegt ein besonderer Fokus

auf sozialer Herkunft und First-Generation-Erfahrungen. Alle Frauen und TIN Personen können sich bewerben – wichtig ist eine Offenheit für diese Themen,

unabhängig vom eigenen Hintergrund.

 

Anhebung der PoGS Fördersätze zum 01.01.2026

Wir erhöhen die Fördersätze für alle Förderungen ab dem 01.01.2026. Detaillierte Informationen entnehmen Sie bitte den Hinweisen zu den einzelnen Förderlinien

auf unserer Webseite.

 

Die Zahl des Tages

20

Natürlich ist die Zahl des Tages die 20 . 20 Jahre PoGS sind eine Zahl, auf die wir stolz sind - das feiern wir. Die 20 werden Sie in den kommenden Monaten noch

häufiger sehen. Mit 20 ist man meist mit dem Abi schon durch, vielleicht auch schon mit einem freiwilligen Jahr oder hat schon mit dem Studium angefangen. Man

fühlt sich bereits sehr erwachsen (schließlich ist man aus dem Milchgebiss mit 20 Zähnen schon lange herausgewachsen), will aber immer noch viel lernen - so

geht es uns auch. Auf ein weiteres Jahr voller neuer Lernerfahrungen! Vielleicht feiern wir mit Tschaikowskis Opus 20 - zu Schwanensee kann man immerhin gut

tanzen, oder? Möglicherweise geht das zum Album Twenty von Lynyrd Skynyrd ja noch besser? Wir werden es probieren!

 

Sie sind noch kein Mitglied bei der PoGS? 

Beantragen Sie hier Ihre kostenlose Mitgliedschaft.
Nutzen Sie das individuelle Beratungsangebot der PoGS.

Newsletter in English

Newsletter 01/2026

Dear PoGS Community,

On behalf of the entire PoGS team, I wish you a happy, healthy, and successful new year. The year 2026 is a very special one for us. Twenty years ago, the

University of Potsdam made a forward-looking decision to provide dedicated support for PhD candidates and founded the Potsdam Graduate School. Over the past

two decades, we have supported, trained, and connected countless PhD candidates, and later also postdocs as well as junior and tenure-track professors. What

began as an innovative initiative twenty years ago remains a distinctive and valuable offering today. This is something we would like to celebrate together! We have

planned special events for the PoGS anniversary and we warmly invite our entire community to join us in celebrating PoGS’s 20th birthday.

This newsletter provides an overview of our 20th anniversary activities. Throughout the year, we will be present on all campuses; Neues Palais, Golm, and

Griebnitzsee for a variety of events, including new roadshows, PoGS pop-up stands and the Science Clubs. We also count on your support in making the breadth

and diversity of the PoGS community visible to the entire University for events such as the company run and city cycling. We look forward to seeing you! Please

mark the dates in your calendar so you do not miss out!
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In addition, you are welcome to make use of our individual consulting services whenever questions arise. We regularly offer new appointments. Our experienced

team will provide you with support on a wide range of topics. 

Let us celebrate 20 years of PoGS together.

Bettina Buchholz & your PoGS Team

20 Jahre PoGS

PoGS is celebrating its 20th anniversary. In this special new section of our newsletter, which will accompany us

throughout the year, you will find information on the dedicated formats and initiatives planned for our

anniversary year in 2026.

We will be accompanied by our new mascot: the PoGSopus! Much like the ideal companion for any PhD

candidate and postdoc, it has eight arms and can, at least in theory, manage many tasks at once. One arm

should certainly be reserved for browsing the PoGS programme and marking a few selected events in your

calendar.

To ensure that you do not miss any anniversary-related activities, we invite you to sign up for our special

updates via our website.

 

The events taking place as part of “20 Years of PoGS” in detail:

Roadshows
PoGS is coming to you in 2026! Three roadshows with distinct thematic focuses, engaging keynote lectures, and hands-on workshops will take place across the

campuses of the University of Potsdam.

Roadshow "AI & Innovation", März 23, 2026 at Campus Griebnitzsee

The day will open with an inspiring keynote by by Prof. Dr. Katharina Hölzle. This will be followed by contributions from experts at the University of Potsdam, who will

lead a range of interactive exchange formats on artificial intelligence and Innovation. The programme is designed to offer substantial academic input and practical

perspectives, enabling participants to engage deeply with the topic and take valuable insights back to their own research contexts.

Roadshow "Science Communication", June 09, 2026 at Campus Neues Palais

Science communication is increasingly becoming an integral part of academic work. At the same time, scientific knowledge is reaching society more directly and

more frequently. This means that the effective transfer of expertise has never been more important. This roadshow offers in-depth insights into science

communication and highlights its growing relevance for researchers at all career stages..

Roadshow "Research Integrity", October 01, 2026 at Campus Golm

This roadshow focuses on raising awareness of research integrity and its many dimensions. Research integrity not only safeguards your personal and professional

integrity but also protects your scientific work, reputation, and long-term career development. A varied programme will provide an accessible and structured

introduction to this essential topic.

 

PoGS PopUp Booths on Campus
March 9, 2026 at Campus Griebnitzsee

May 28, 2026 at Campus Neues Palais

September 22, 2026 at Campus Golm

PoGS is going on tour and visiting across all campusses in a fun way so that we can meet up, simply during your lunch break. Stop by to meet the PoGS team,

learn more about our anniversary activities, and enjoy a relaxed atmosphere with a few playful elements along the way. With a bit of luck, there may even be

something to win. Exact times and locations will be announced in upcoming newsletters and on our website..

 

Welcome Events
May 13, 2026 at Campus Golm

October 14, 2026 at the Wissenschaftsetage

For all new members and new PhD candidates at the University of Potsdam, the Welcome Events are a great way to see thatto see that you are not alone in this

demanding and rewarding phase of your academic career. These events also provide a chance to get to know the PoGS team and to build initial connections

within the doctoral community. In 2026, the Welcome Events will take place in Golm and at the Wissenschaftsetage..

 

Science Clubs
May 13, 2026, #DoctoralDay Edition at Campus Golm

September 17, 2026, #BBQ Edition at the Wissenschaftsetage

December 8, 2026, #Anniversary Edition at the Nilclub

The Science Club is a dedicated space to connect with members of the PoGS community beyond everyday academic routines. It provides an opportunity to expand

your professional network and to develop collegial relationships in a relaxed and welcoming atmosphere.In our anniversary year, the Science Club will extend

beyond its usual setting. In addition to the Wissenschaftsetage, events will also take place in Golm and at Neues Palais, creating new contexts for exchange and

community building across campuses.

 

Career Talks
September 17, 2026, at the Wissenschaftsetage

November 2026, at the Wissenschaftsetage
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Career Talks are back, bringing PhD candidates and postdoctoral researchers together with experts from academia, industry, business, politics, and civil society.

These events offer the opportunity to explore a wide range of professional fields and career paths open to researchers. Participants will gain first-hand insights

into current developments and emerging trends across different sectors. Speakers will also share their personal career trajectories, reflecting on professional

challenges and decision-making processes beyond the academic context.

 

Firmenlauf / Company Run 
May 19, 2026, Neues Palais

Run, laugh, and cross the finish line together! In 2026, the PoGS team will once again take part in the company run, and we warmly welcome everyone who would

like to join us! Whether youare aiming for a personal best or simply enjoy moving together with others, every participant contributes to the team ! As an added

incentive, all runners registered with Team PoGS will receive a team shirt and a medal. The PoGS team shirts can be collected on site, ensuring that we are clearly

visible as a strong and unified group throughout the event!Please make sure to register under “Team PoGS.” Further details will be shared here as soon as the

registration date is confirmed.. Run with us for fun, team spirit, and exercise—Go PoGS!

 

Stadtradeln / City Cycling
June 2026, anywhere

CITY CYCLING is a 21-day challenge that encourages participants to complete as many everyday journeys as possible by bicycle for their local community.

Together, we will pedal for Team PoGS, collecting kilometres that contribute both to our team score and to climate protection.” Whether you are cycling to work, to

campus, or simply for leisure, every kilometre counts. Participation is open to everyone, regardless of cycling experience or distance. Why join in? Everyone who

registers for the PoGS team will receive a great touring bag with practical accessories! Anyone who cycles at least 10 km for our team will receive a medal as a

token of appreciation! The participant who logs the highest number of kilometres will also receive a special prize! So check your brakes, oil your chain, and let's

get cycling together.

 

PoGS in Motion on LinkedIn
All of 2026

This year, we would like to virtually accompany members who receive travel grantsas they attend conferences to present their research and build valuable

professional connections. With this in mind, we have come up with a special idea: while supplies last, travel grant recipients will receive a practical “PoGS in Motion”

bag. We would be delighted if you shared a photo of the PoGS bag from your conference — either by posting it and tagging us or by sending the image to us for

publication on our LinkedIn account. All in the spirit of networking.

 

And more...

New Annual PoGS Program 2026
The new PoGS annual program is now online! Again, we put togehter a comprehensive program that combines well-established workshops with new offerings, in-

depth programmes, and entirely new formats. We are confident that you will find the ideal offering for your personal career development. We wish you an

enjoyable and productive time planning your participation!

 

PoGS Workshops
You can still register for these upcoming workshops:

JUMP2: Impulse zur Führung in der Wissenschaft, 21.01.2026, 09:00 am - 12:30 pm, online, GER

Workshop as part of the JUMP2 program: Developing your own leadership personality takes time—the aim of the workshop is to provide targeted impulses to

support this development. The specific content will be adapted to the needs and interests of the participating group.

Integrating Generative AI into the Research Cycle: Enhancing Discovery, Analysis and Dissemination,

18./19.02.2026, 09:00 am - 04:00 pm, in person, EN

This interactive workshop demonstrates how generative AI tools can support all stages of the research cycle. Participants will explore application such as ChatGPT,

DeepSeek, Claude, Perplexity.ai, You.com, and GitHub Copilot, and learn how these tools can be used to streamline research processes from idea generation to

dissemination.

Grant Proposal Writing - Von der Forschungsidee zum Forschungsantrag, 04./05. & 11./12.03.2026, 09:00 am - 12:30 pm, online, GER

This workshop introduces the fundamentals of successful grant proposal writing. Participants will learn how to develop a research idea into a coherent work

programme, align it with the requirements of specific funding schemes, and present complex concepts clearly and convincingly to reviewers.

Keep your talk fresh – Techniques for Scientific Storytelling and Presentations, 20. & 27.03.2026, 09:00 am - 05:00 pm, in person, EN

In this workshop, participants will learn how to frame their research within a compelling narrative, create engagement and structure, and communicate key

messages clearly and effectively in scientific presentations.

 

Mentoring Plus 2026 for women, trans, inter, and non-binary (TIN) PhD candidates
Save the Date: Application period mid-January to March 09, 2026, duration: 12 months, GER

Mentoring Plus 2026 is a one-year program for female, trans, inter and non-binary (TIN) PhD candidates who wish to gain clarity about their academic career

paths, build strong professional networks, and shape their PhD journey in a self-determined way. The program includes mentoring, workshops, and peer learning

formats. In 2026,a special focus will be placed on social background and first-generation academic experiences. All women and TIN persons are encouraged to

apply; openness to engaging with these topics is the key criterion, regardless of personal background. 

 

Increase in funding rates
From January 01, 2026
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We are pleased to announce that funding rates for all PoGS grant programmes have been increased as of January 1, 2026. For detailed and up-to-date

information, please refer to the notes on the individual funding lines on our website.

 

Number of the Day

20

Of course, the number of the day is 20 . We are proud of PoGS's 20 years – and we are celebrating it. You will be encountering the number 20 quite often in the

months ahead. At 20, most people have already finished secondary school, perhaps even completed a voluntary year or started university. You already feel very

grown up (after all, you've long since outgrown your 20 baby teeth), but you still want to learn a lot – that's how we feel too. Here’s to another year filled with new

learning experiences. And who knows how we might celebrate along the way, perhaps with Tchaikovsky’s Opus 20, since Swan Lake certainly invites movement. Or

maybe Lynyrd Skynyrd’s album Twenty would set the tone just as well. We are open to both.

 

You are not yet a member of PoGS?

Apply here for free membership.
Take advantage of PoGS's individual counseling services.
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